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L'An deux mille vingt-quatre, le sept février à dix-neuf heures, le Conseil Municipal de cette commune, 

régulièrement convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, sous la présidence de Monsieur Pascal 

BARBERET, Maire.    
 

Présents : Pascal BARBERET, Dominique MOREL, Élisabeth NOYEMIAN, Florence CAPITAIN, Jean-Louis 

MANGIN, Serge SAUVAGERE, Gérard NIMSGERN, Jean-Pierre SINDONINO, Séverine TROMPARENT, 

Céline PORTOLES,  
 

Absents excusés : Céline PARIS, Clémence HARNIST, Romain BELIGAT, Justin SAFFROY, 
 

Secrétaire de séance : Elisabeth NOYEMIAN 
 

 LISTE DES DELIBERATIONS DE LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 18 DÉCEMBRE 2023  

Délibération n°2024-01 examinée le 07 février 2024 – Approbation du Procès-verbal de la réunion du 

Conseil Municipal du 18 décembre 2023 - Approuvée   

Délibération n°2024-02 examinée le 07 février 2024 – Détermination du prix de vente des terrains à 

bâtir pour le lotissement du Clos St Jean – 9 POUR – 1 CONTRE Le conseil décide après avoir pris 

connaissance du prix de revient de l’opération de vendre les lots aux prix de 100 € le m² TTC (hors frais 

d'acquisition à la charge de l'acheteur) 

Délibération n°2024-03 examinée le 07 février 2024 – Autorisation donnée à ENEDIS d’information de la 

commune à chaque demande de branchement électrique provisoire - Approuvée Le conseil décide de 

demander à ENEDIS de transmettre à la commune toutes les informations à chaque demande de 

branchement provisoire 

Délibération n°2024-04 examinée le 07 février 2024 – Mise à jour du tableau des emplois suite à un 

avancement de grade - Approuvée Le conseil décide de créer l’emploi d’adjoint technique principal de 

1ere classe correspondant à un avancement de grade et de supprimer l’emploi d’origine. 

Délibération n°2024-05 examinée le 07 février 2024 – Approbation du règlement financier du SDEY 2024 

– Participation financière de la commune – Délégation au maire - Approuvée Le conseil approuve le 

règlement financier 2024 du SDEY et autorise le maire à signer toutes les conventions financières 

concernant les travaux sur le territoire de la commune lorsque la participation communale ne dépasse 

par 5000 €. 

Le maire informe le conseil : 

- La 1ere réunion de chantier pour les travaux du Clos Saint Jean a eu lieu le 22 janvier en 

présence du Maître d’œuvre et de l’entreprise ETPB. Les travaux débuteront le 04 mars, la 

prochaine réunion se tiendra sur le chantier au démarrage des travaux. 

- Domanys va proposer à la vente uniquement auprès des locataires occupants deux logements 

sociaux rue de l’église. 

Monsieur Barberet (souffrant) quitte la séance (19h50) après les votes et laisse la présidence à Monsieur 

MOREL  
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TOUR DE TABLE 

Dominique MOREL - informe que les services d’ENEDIS ont été sollicité pour changer la puissance du 

poste d’éclairage public rue de la Forge, qui occasionne depuis décembre des coupures de l'éclairage 

public sur une partie de la commune. 

Signale que l’éclairage est réarmé quasi quotidiennement manuellement par les employés communaux 

-déclare qu’il a demande l’intervention de la SUEZ rue du manoir pour des odeurs nauséabondes. 

 

Élisabeth NOYEMIAN - informe des travaux de renforcement du grillage du terrain de tennis 

régulièrement dégradé par des personnes malintentionnées  

-signale la recrudescence de dégradation sur les biens publics et privés depuis quelque temps sur le 

village. 

 

Florence CAPITAIN -informe de la mise en place dès la rentrée des vacances de février de l’aide aux 

leçons pour les enfants les enfants qui fréquentent le centre de loisirs. La recherche des bénévoles est 

en cours . 

-Signale que le prochain conseil d'école se tiendra le 15 février à 18h00 et qu’une auto-évaluation de 

l’école sur la demande de l’éducation nationale sera prochainement réalisée  

- demande l’avis sur la proposition émise par l’éducation nationale de remettre un goûter à 10h pour les 

enfants de l’école, le conseil ne souhaitent pas le remettre en place. 

 

Serge SAUVAGERE -demande la pose d’un stop bas de la rue de la Forge et éventuellement avenue du 

Val de Baulche 

-félicite les employés communaux pour les travaux réalisés sur l’entretien des espaces verts. 

 

Jean-Pierre SINDONINO – signale un mauvais remblai de la voirie sur l’avenue du Val de Baulche  

- demande quand seront réalisés la seconde tranche des travaux d’assainissement de la rue du manoir 

 

Séverine TROMPARENT – informe de la venue à la Pentecôte des Amis de Bekond, un concert aura lieu 

en fin d’après-midi. Elle demande si un pot pourra être offert par la mairie après le concert. 

 

 

La séance est levée, M Morel donne la parole à Messieurs Buys et Agasse venus informer le conseil des 

incivilités faites sur leurs bus stationnés rue du Moulin.  

Ils insistent également sur le fait qu’actuellement il n’y a pas d’autre endroit sur la commune pour 

stationner en sécurité les bus. 

 

Fin de la séance à 20h30 


